

*Règles et style de jeu du hockey international*

Le hockey international, qui obéit aux règles de la Fédération internationale de hockey sur glace, n'est pas tellement différent du hockey canadien; en fait, les règles de la Fédération ont été tirées à l'origine, à quelques exceptions près, du hockey canadien. Il interdit toutefois le style agressif des mises en échec que permet le hockey canadien.

Il y a également une légère différence entre la dimension des patinoires utilisées pour les compétitions internationales et la dimension de celles qu'on trouve au Canada. En général, la longueur est à peu près la même (60 mètres), mais la largeur des patinoires au Canada est d'environ 26 mètres, contre 30 mètres pour celles des compétitions internationales. Cette surface de jeu plus grande semble favoriser un jeu plus ouvert dans le hockey international de sorte que la rapidité prend plus d'importance par rapport aux mises en échec et au jeu individuel.

RP/A

DOCS

CA1 EA9 R114 FRE

juillet 1971

Le hockey sur glace : sport  
canadien par excellence. --

53998412 .B3205198

53998412

LIBRARY E A / BIBLIOTHÈQUE A E



3 5036 01063590 5